



### **C'est une curieuse affaire qui suscite des questionnements.**

Selon le lanceur d'alerte Boris Bertol, une dame et son enfant son arrivés à l'hôpital Saint Albert le Grand à Douala hier pour une urgence sanitaire.

Cet hôpital catholique n'ayant pas de banque de sang a renvoyé le patient à l'hôpital le plus proche. L'hôpital de Bonassama.

C'est ainsi que deux frères de la famille arrivent pour des prélèvements. Deux poches de sang sont prélevées pour l'enfant. Mais on découvrira plus tard que les poches de sang remis à l'hôpital de Bonassama sont des poches de sang du chien. Comment a t'elle su?

Boris Bertolt explique : « **Quand on leur remet le sang à Bonassama, la maman retourne à l'hôpital catholique Saint Albert le Grand. Quand les medecins veulent administrer le sang à l'enfant, ils se rendent compte que le sang n'est pas bon et demandent à la maman d'aller chercher le bon sang**» .

A en croire toujours Boris Bertolt : « **La maman s'indigne indiquant que ses frères sont des donneurs et que ce sang sort de Bonassama. Elle demande où est-ce qu'on voudrait qu'elle trouve le sang? Après moult discussions et haussement des voix, le laborantin**

*de l'hôpital catholique leur dit que ce sang n'est pas un sang humain mais le sang d'un chien. La maman a failli s'écrouler sur place. L'hôpital de Bonassama tente d'étouffer le scandale ».*

**Note** : 237actu.com n'a pas réussi à vérifier ces allégations. Plusieurs personnes contactées à l'hôpital catholique Saint Albert le Grand par votre journal, ont avoué ne vraiment rien savoir

**A suivre...**

---